

Communiqué de presse

25 Mars à Nantes

Appel unitaire pour la justice climatique



Le 25 mars, à Nantes aura lieu la prochaine **mobilisation de la jeunesse pour le climat**. Nous, syndicats, associations et organisations en lutte pour la justice climatique et sociale, contre le **ravage environnemental** actuel et participant aux **mouvements sociaux**, relayons cet appel et incitons tou.te.s celleux qui le peuvent à **rejoindre massivement cet évènement important**.

Les jeunes nous montrent la voie en organisant une nouvelle date mondiale pour le climat. Nous ne pouvons y rester étranger.es et nous joignions donc à cet appel pour donner de la force à un mouvement de jeunesse nécessaire. S'agissant de jeunes souhaitant défendre leur avenir "face à ceux qui nous mènent à la catastrophe" nous ne pouvons que nous montrer solidaires et soutenir cette initiative bienvenue.

La jeunesse a conscience de l'urgence de la situation et craint donc, à raison, pour son avenir. La couverture médiatique des questions environnementales et climatiques est largement sous-proportionnée par rapport à ce que les jeunes, vivent et comprennent de ce qui se joue. Cet évènement aura donc notamment pour objectif de faire parler et réagir sur les questions environnementales et climatiques. Dans le contexte électoral, les jeunes sont d'autant peu entendu.es, nombreux.ses sont celleux qui ne peuvent pas s'exprimer par les urnes. Mais si personne ne donne la parole à la jeunesse elle la prendra dans la rue et nous serons là pour la soutenir !

Ce 25 mars, nous vous invitons donc à la manifestation pour le climat organisé par Youth For Climate Nantes. **Nous serons des milliers à Nantes pour la justice climatique, car le futur n'attend pas !**